

# Unión Patriótica contra la Crisis

Visita de agricultores ticos a la Unión Soviética

## LITERATURA PROHIBIDA

(Coplas para cantar con guitarra.)

—:o:—

Me dicen, aquí en mi patria,  
que yo no debo pensar,  
ni decir a los demás  
mi pensamiento en palabras.

¡Vean qué ganga!

Me dicen que debo estar  
con la boca bien cerrada;  
que sólo puedo cantarle  
a la luna desmayada.

¡Poesía pura y depurada!

Que no puedo leer si no  
literatura sin mancha,  
por ejemplo, las novelas  
rosas que importan de España,

o selecciones, selectas,  
de esas que son tan baratas  
que en todas las barberías  
sus hojas limpian navajas.

¡Santa Simplicitas, santa!

Que no debo ver dibujos,  
ni figura colorada,  
pues ese color de infierno  
me puede perder el alma.

¡Ay bandera tricolor,  
banderita de mi patria!

En fin me dicen, —NOS DICEN,—  
que en esta tierra encantada  
la libertad de la prensa  
la echaron a la canasta.

¡Que viva la Inquisición,  
y aquí no ha pasado nada!

Juan MENA

## Propone el agricultor herediano D. Antonio Acosta en declaraciones para "Adelante"

Un redactor de este periódico tuvo oportunidad de conversar con el importante agricultor herediano, don Antonio Acosta. Por parecernos de mucho interés su conversación, solicitamos de él que nos autorizara para publicar algunas de sus opiniones, que resumimos en la siguiente forma:

El folleto titulado PLAN CONTRA LA CRISIS, que fué redactado por un grupo de ciudadanos encabezados por don Manuel Mora, plantea una serie de problemas que nos han hecho meditar muy seriamente a quienes tenemos intereses de consideración tanto en la agricultura, como en el comercio y la industria. Son irrefutables los datos y argumentos que en ese folleto se dan y que demuestran que la crisis económica ha comenzado a golpear a Costa Rica.

"Haríamos muy mal los hombres que tenemos en nuestras manos resortes básicos de nuestra economía, si hacemos lo del avestruz, que ante el peligro esconde su cabeza en la tierra. Debemos los costarricenses todos hacer lo posible por evitar que nuestra patria sea arrollada por el torbellino de la crisis.

"Cuando un barco se hunde resulta lógico y natural que todos sus ocupantes se unan para tratar de evitar

el desastre. Así nosotros debemos unírnos para hacerle frente a la crisis, que al desarrollarse va a producir la catástrofe más brutal de la economía y particularmente de Costa Rica.

"Por eso me parece correcto el llamado a formar una Unión Patriótica de costarricenses en el que participen los obreros en lugar muy destacado, pues ellos tienen ese derecho por ser los que más sufren el azote de la crisis.

"También me parece atinada la sugerencia de establecer relaciones comerciales con los países socialistas, porque ha sido la guerra fría y la artificial política de no comerciar con el mundo socialista, que lo integra la mitad de la población del mundo, la que a empujado con tanta fuerza al mundo capitalista a la crisis.

"Lanzo la sugerencia de que intentemos algún grupo de agricultores costarricenses, hacer lo mismo que han hecho otro grupo de agricultores norteamericanos: formalizar una visita a la Unión Soviética para observar las experiencias que allá se tengan y que según dicen son considerables y pueden ayudar mucho a nuestros pueblos a mejorar sus condiciones de vida".

## EL QUE PAGA LA MUSICA MANDA EL BAILE...

La Embajada de Guatemala o mejor digamos "Guatemala embassy" está distribuyendo profusamente la propaganda de Castillo Armas. Lo más divertido y pintoresco del asunto es que la editan en inglés también, para distribuirla aquí en los pueblos de América Latina. Por qué en inglés, señores? Es que va a circular en los Estados Unidos? Acaso que nosotros "los nativos" sabemos inglés.

No señores, no hay tal; lo que pasa es que el que paga la música manda el baile.....

Y a propósito de inglés: Un día de estos fuimos a comprar una postal de Juan Santamaría, y después de mucho buscar nos encontramos una de medio ver; la queríamos pa-

ra mandarla a un amigo de México. Buscamos por todos lados si aparecía el nombre de nuestro héroe nacional para dar al amigo alguna referencia en la postal. Nada, ni las iniciales del Erizo, pero en inglés aparecían estas palabras:

Name — Adress, Stam here —

Y Conste que estamos a pocos meses de la celebración del centenario de la gloriosa fecha del 56 y que se ha nombrado una lujosa comisión para los festejos del 11 de abril. Por la víspera se saca el día..... Al paso que vamos celebraremos esa fecha con cocacolas y hablando de Mr. Santamaría y Mr. Juanito Mora... such is life .... in America.....